

# Festauftakt: Taucha präsentiert Jubiläumslogo

Die Stadt und das Rittergutsschloss feiern 2020 runde Geburtstage / Postkarten-Ausstellung zeigt historische Ansichten

VON REINHARD RÄDLER  
UND OLAF BARTH

**TAUCHA.** Über 60 Postkarten und Fotos zeugen in einer Ausstellung in der „Galerie am Schloss“ von der Geschichte des Tauchschen im Wandel der Zeiten. Die historischen Abbildungen aus den Sammlungen des Städtischen Museums und aus dem umfangreichen Fundus von Stadtfotograf Joachim Görlich zeigen neben den Tauchscher-Bildern auch viele Ansichten aus der Geschichte der Parthestadt, „womit auch der Bogen zu unserem Stadtjubiläum 2020 gespannt wird“, wie Tauchas Bürgermeister Tobias Meier (FDP) zur Eröffnung sagte. So sind Bilder vom Familienbad, von ehemaligen Firmen, Gaststätten, Schulen, der Bastei und dem Aussichtsturm zu bestaunen. Auch ein Video vom Festumzug zur 800-Jahr-Feier 1970 ist zu sehen.

Die Eröffnung dieser Ausstellung am Donnerstagabend war damit schon ein Auftakt für das am Freitag begonnene drei-

tägige Stadtfest Tauchscher. Das Fest selbst wurde allerdings erst am Freitag ab 19.30 Uhr offiziell mit einer Rede des Stadtoberrhauptes, dem Salut der Bürgerschüt-

zen und dem Fassanstich eröffnet. Wobei der Schützen-Ehrenvorsitzende Werner Dölz (78) schon im Vorfeld angekündigt hatte, wie er die drei Salutschüsse verstan-

den wissen will: als Weckruf an die Politiker in Bund und Land, endlich eine B-87-Lösung und Umgehung von Taucha auf den Weg zu bringen.

Während eine mögliche Verkehrsbelastung Tauchas und eine neue B87 noch in weiter Ferne liegen, liegt das bevorstehende große Doppeljubiläum schon recht nah. Zur Eröffnung des Stadtfestes wurde deshalb feierlich das eigens entworfene Logo präsentiert. Mit der vom Stadtwappen getrennten und gespiegelten Jahreszahl 2020 sowie den Schriftzügen „850 Jahre Stadt Taucha“ und „Rittergutsschloss 800 Jahre“ wird ab sofort bei allen offiziellen Anlässen in der Stadt sowie auf Briefköpfen und anderen Dingen für das Doppeljubiläum geworben. Die ersten Banner und Fahnen mit dem Logo hängen bereits in der Stadt. Zum Weihnachtsmarkt soll es sogar eine limitierte Auflage von Glühweintassen mit dem Logo geben, informierte Markt-Organisator Nico Graubmann.



Bürgermeister Tobias Meier (links) und Mitarbeiter Nico Graubmann stellen das Logo für Tauchas Doppeljubiläum 2020 vor.

Foto: Olaf Barth

**i** Die Ausstellung in der Schloßstraße ist diesen Sonnabend von 16 bis 20 Uhr und am Sonntag von 11 bis 14 Uhr geöffnet.



Bärbel Beran (links) spricht mit Besuchern über den Tauchschen.

Foto: Reinhard Rädler